



Förderschule des Rhein-Kreises Neuss - Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung

Elternbrief: August #1

10.08.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
herzlich willkommen im neuen Schuljahr!

Wir starten in das neue Schuljahr mit 175 Schüler*innen und 13 Lerngruppen.
Wir begrüßen Frau Leidinger als Abordnung aus der Michael-Ende-Schule in der Klasse V2, Herrn Ketter in den Berufspraxisklassen und Frau Wagner, die mit 14 Stunden aus der Elternzeit wieder zurückgekehrt ist. So voll war die Mosaik-Schule noch nie, und wir sind über unsere Kapazitätsgrenzen hinausgegangen. Der Erweiterungsbau für die Mosaik-Schule bleibt im Gespräch.

Heute und morgen ist **Hitzefrei** und deswegen auf 12.30 Uhr verkürzter Unterricht. Sie sind von den Kolleg*innen informiert worden. Wie es nächste Woche aussieht, werden wir am Freitag mit konkreten Temperaturentscheidungen bekannt geben. Ab Mitte nächster Woche sollen die Temperaturen fallen. Wir gehen nicht am gleichen oder Folgetag ins Hitzefrei, sondern kündigen die Verkürzung mit einem Tag Pufferzone an.

Praktisch bleibt bei den **Corona-Schutzmaßnahmen** alles wie gewohnt. Siehe Infos auf der Homepage sowie den Elternbrief des Ministeriums:

https://www.schulministerium.nrw/system/files/media/document/file/brief_der_ministerien_an_die_eltern_erziehungsberechtigten_aller_sus_zu_corona-massnahmen_ab_10.08.2022.pdf

Meine **Elternsprechstunde** wandert auf dienstags 14.00 Uhr. Bitte vereinbaren Sie zuvor den Termin, damit wir keine Doppelbelegungen haben.

...und schließlich weise ich noch einmal auf unseren **Klassenpflegschaftsabend** hin:
Am **Mittwoch, den 17.08.** um **19.30Uhr** sind Sie herzlich eingeladen, Ihre Mitwirkungsmöglichkeiten zu nutzen! Nutzen Sie bitte unbedingt die Möglichkeit, die Schule zu gestalten und den Positionen der Elternschaft mehr Raum zu schaffen!

Herzlichen Gruß, *Klaudia Thelen*